

Sostienen encuentro virtual delegaciones de los Partidos Comunistas de Cuba y Francia



La Habana, 30 sep (RHC) Mercedes López Acea, miembro del Buró Político y del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, presidió la delegación cubana que intercambió por videoconferencia con Fabien Roussel, Secretario Nacional del Partido Comunista Francés, quien encabezó el encuentro por la parte francesa.

En el cordial intercambio ambas partes expresaron satisfacción por el desarrollo de las relaciones partidistas, abordaron las experiencias en el enfrentamiento a la pandemia y reiteraron la condena al recrudecimiento del bloqueo genocida de Estados Unidos contra Cuba, en medio de la crisis sanitaria internacional.

Roussel anunció la realización en Francia de la campaña «Manos fuera de Cuba», en el marco de la presentación de la resolución cubana contra el bloqueo en la Asamblea General de Naciones Unidas.

A su vez, reconoció la labor humanista desarrollada por los colaboradores cubanos de la Salud, en particular en Martinica, territorio de ultramar de Francia, los cuales, señaló, son merecedores, como parte del Contingente Henry Reeve, del Premio Nobel de la Paz.

Participaron en el encuentro André Chassaigne, presidente del Grupo de la Izquierda Democrática y Republicana de la Asamblea Nacional de Francia; Ángel Arzuaga Reyes, vicesecretario y coordinador del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y otros funcionarios de ambos partidos.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/235411-sostienen-encuentro-virtual-delegaciones-de-los-partidos-comunistas-de-cuba-y-francia>



Radio Habana Cuba